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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Félix-Leclerc, 
le 30 mai 2023, au salon du personnel. 
 
 
Membres Présences 
 
Carolyne Brouillard, parent ☒ 
Laéna Couillard, parent (présidente) ☒ 
Roxanne Crête, enseignante ☒ 

Naouale El Yaagoubi, parent ☒ 
Anik Dixon, orthopédagogue ☒ 
Tatiana Harker, parent ☒ 
Anne-Marie Lamarre, directrice ☒ 

Julie Taillefer, directrice adjointe ☒ 
Caroline Langlais, parent ☒ 
Yannick Lavallée, parent ☒ 
Sébastien Norris, enseignant ☒ 
Isabelle Parisien, représentante du service de garde ☒ 
  
  
 

1. MOT DE BIENVENUE ET PRÉSENCES 
 
Madame Laéna Couillard, présidente, accueille les membres et leur souhaite la 
bienvenue.  
 
 

2. VÉRIFICATION DE LA PROCÉDURE DE CONVOCATION ET DU QUORUM 
 
Madame Laéna Couillard, présidente, constate le quorum et ouvre la séance à 19h04. 
 
 

3. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucune 
 

4. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Madame Caroline Langlais propose l’adoption de l’ordre du jour en ajoutant au point 
13 : Organisation scolaire 2023-2024. 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour avec la modification proposée. 
 

05/2023-116 Adopté à l’unanimité 
 
 

5. PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 25 AVRIL 2023 ET SUIVIS  
 
IL EST PROPOSÉ par Madame Tatiana Harker d’adopter le procès-verbal du 25 avril 
2023. Petite coquille p.3 :  Mot de la directrice, y ajouter « du ». 
 

05/2023-117  Adopté à l’unanimité 
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6. BUDGET 2023-2024 
6.1. Établissement : budget initial 2023-2024 

 
Madame Anne-Marie Lamarre présente le budget 2023-2024. 
 
IL EST PROPOSÉ par Monsieur Yannick Lavallée d’adopter le budget initial 
2023-2024 tel que présenté. 
 

05/2023-118  Adopté à l’unanimité 
 
 

6.2. Conseil d’établissement : Budget de fonctionnement 2023-2024 
 

Madame Anne-Marie Lamarre présente le budget du conseil 
d’établissement 2023-2024. 
 
IL EST PROPOSÉ par Madame Isabelle Parisien d’adopter le budget de 
fonctionnement du Conseil d’établissement 2023-2024 (400$) tel que 
présenté. 
 

05/2023-119  Adopté à l’unanimité 
 
 

7. LISTE DE FOURNITURES SCOLAIRES ET FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 2023-2024 
 
Madame Julie Taillefer présente la liste de fournitures scolaires ainsi que les frais 
chargés aux parents. 
 
IL EST PROPOSÉ par Madame El Yaagoubi d’approuver les listes de fournitures 
scolaires pour 2023-2024 comme présentées. 

05/2023-120 Approuvé à l’unanimité 
 
 
IL EST PROPOSÉ par Madame Caroline Langlais d’approuver les frais chargés aux 
parents pour 2023-2024 comme présentés. 

 
 

05/2023-121 Approuvé à l’unanimité 
 
 

8. GRILLE-MATIÈRES 2023-2024 (MODIFICATION) 
 
Madame Anne-Marie Lamarre présente les grilles-matières 2023-2024 avec les 
modifications. 
Il est demandé d’expliciter le libellé « Marge de manœuvre ». Nous devrons vous 
revenir lors de notre prochaine rencontre. 
 
Il est proposé par Madame Carolyne Brouillard d’approuver les grilles- matières 
comme présentées. 

 
05/2023-122 Approuvé à l’unanimité 

 
 

9. SORTIES ET ACTIVITÉS ÉDUCATIVES/CULTURELLES/SPORTIVES 2022-2023 
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Sortie du 15 juin 2023 : Sortie au RécréoParc est considérée comme une activité à 
haut risque. Nous souhaitons nous rapprocher le plus possible du ratio 
d’accompagnement 1 adulte pour10 enfants afin d’assurer la sécurité adéquate des 
élèves.  De plus, il y aura sept sauveteurs certifiés engagés par l’organisme. 
 
 
 
Pour la sortie au parc à Delson, nous proposons 14 adultes accompagnateurs plutôt 
que 15 accompagnateurs. Toutefois, la sécurité sera assurée avec ce nouveau ratio. 
 
 
 

10. SOUPER DE FIN D’ANNÉE DES MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 13 JUIN 
 
L’augmentation des prix au restaurant La Carcasse et le service qui était très lent 
l’année dernière incitent les membres à ne pas y retourner. Au restaurant Gattuso, il 
y a la possibilité de faire une réservation à 18h00. Concernant le restaurant La 
Caverne de l’ours, les prix sont variés et il est possible de restreindre les menus. Un 
service a lieu à 18h00 et l’autre à 20h00. Tous les restaurants ont une formule 
« apportez votre vin ».  
 
Un seul point sera traité lors de cette séance du CÉ, soit l’approbation de 
l’actualisation du Projet éducatif. Nous proposons de vous faire parvenir le Projet 
éducatif par courriel. Les membres pourront ainsi faire parvenir leurs commentaires, 
coquilles et corrections en répondant à ce courriel. 
 
Les membres optent pour le restaurant Gattuso lors d’un vote dont les résultats sont 
à 8 contre 2. Nous nous retrouverons donc à 18h00 au 30 boulevard Taschereau. 
 
 

11. AUTRES SUJETS 
 
11.1. Correspondance de la présidente 

 
Pas de communication à transmettre. 

 
 
11.2. Comité des parents 

 
Pas de communication à transmettre. 

 
 

11.3. Organisme de participation des parents 
 

Le marathon a été une très belle course. Que des sourires et une 
excellente organisation!  
 
Le Salon du livre a été une grande réussite : 648 livres échangés. La 
présentation des salles était superbe. Seul bémol, le choix des livres pour 
les grands était plus limité en fin de journée. 
 
Pour la fête de fin d’année, il n’y a pas de commanditaires pour le 
moment. Nous pourrions envoyer un courriel aux parents s’ils ont des 
compagnies et qu’ils souhaitent faire une contribution, ce sera 
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grandement apprécié. Enfin, nous aurons besoin de 20 bénévoles pour la 
journée du 22 juin dès 8h30. 
 
Les membres de l’OPP aimeraient faire un kiosque afin de promouvoir 
l’OPP et d’impliquer de nouveaux parents. 
 
 

11.4. Mot de la direction  
 
Encore une belle rencontre! Nous avons discuté des bons coups et des 
diverses activités vécues à l’école. Merci tous les membres, ils sont 
vraiment importants! 
 
 

12. DIVERS 
 

Organisation scolaire 2023-2024, telle que présentée par Madame Lamarre.  
 
1 groupe 4 ans à besoins particuliers  
1 groupe 5 ans GAE 
Préscolaire 3 groupes complets 
1re année, 2 groupes complets 
2e année, 3 groupes avec 10 places restantes 
3e année, un seul groupe complet 
Multiâge 3e et 4e années, 1 groupe complet 
4e année, 2 groupes complets 
5e année, 2 groupes complets  
6e année; 2 groupes complets 
1 groupe GADP 

 
 

13. BILAN DE LA RENCONTRE PAR LA PRÉSIDENTE 
 
Bon retour à Madame Isabelle Parisien. De plus, Madame Couillard nous annonce 
qu’elle ne siégera plus au CÉ l’an prochain. Elle déménage afin de se rapprocher de 
sa famille qui est en Ontario.  
 
 

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Sébastien Norris que la séance soit levée à 20 h 52. 
 

05/2023-123 Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 
 

___________________________              __________________________       
Laéna Couillard Julie Taillefer 
Présidente Secrétaire 

 


